

## **Municipales 2026 à Angers : pour une gauche unie, au service du bien commun**



Aujourd'hui, les grandes orientations proposées aux Angevines et aux Angevins commencent à se dessiner. À travers elles, c'est l'avenir même de notre ville qui se joue. Mais la situation d'Angers n'est pas isolée : elle s'inscrit dans un contexte national marqué par les politiques austéritaires et les choix de casse sociale du gouvernement Macron.

À l'échelle du pays, les partenaires politiques de Christophe Béchu agitent en permanence le spectre du déficit public pour mieux justifier la destruction méthodique de nos services publics, de nos biens communs, de notre solidarité. Cette logique a des conséquences concrètes à Angers : appauvrissement de la population, creusement des inégalités...

C'est pourquoi nous voulons un changement de politique. Il ne s'agit pas seulement de gérer la ville : il s'agit de choisir quel modèle de société nous voulons construire ensemble. Voulons-nous orienter les énergies collectives vers la satisfaction des besoins humains, ou continuer à servir une vision de la ville réduite à son attractivité économique au profit d'une minorité ? Car derrière les discours de modernité et d'ambition se cachent trop souvent des politiques tournées vers les plus riches.

Face à cela, la gauche doit être à la hauteur de l'enjeu. Toutes ses composantes ont la responsabilité de s'attaquer à ces questions majeures, en lien direct avec les habitantes et les habitants. Ne tombons pas dans le piège d'une personnalisation ou d'une présidentialisation du scrutin municipal : les enjeux ne sont pas ceux d'un homme ou d'un parti, mais bien d'un projet collectif.

Aujourd'hui, trois listes à gauche semblent se dessiner. Ce serait une impasse politique, un affaiblissement face à la droite et à l'extrême droite, et surtout un renoncement à porter ensemble une véritable alternative sociale, écologique et démocratique pour Angers.

Nous lançons donc un appel solennel à toutes les forces de gauche : retrouvons le chemin de la construction commune. Il est temps de nous rassembler autour d'une table, dans un esprit de responsabilité et d'unité, pour bâtir un projet partagé au service de toutes et tous. En ce sens, nous proposons une réunion dans nos locaux afin de sortir par le haut de cette situation. Si aucune solution n'est trouvée, nos adhérentes et adhérents sauront trouver l'orientation la plus juste pour les angevines et les angevins.